



témoignage

09 septembre 2021

À l'initiative de Béatrice Chambeyron, responsable de la médiathèque la Mandragotte à Saint-Didier-en-Velay, l'opération a été proposée aux médiathèques et bibliothèques du réseau par Alexandrine Ramos, coordinatrice de lecture publique à Loire-Semène en juin 2021.

L'objectif : faire lire et voter les enfants et adolescents du réseau pendant les grandes vacances en réutilisant les sélections Incos des quatre dernières années. Une belle opération, soutenue par la municipalité de Saint-Didier-en-Velay, qui s'est terminée le 30 août 2021 avec la participation de 41 enfants et adolescents !

Les « Incos de l'été » : les enfants sont les jurés

Les « Incos de l'été », c'est nouveau. L'objectif est de faire découvrir aux enfants le plaisir de la lecture.

À l'initiative de Béatrice Chambeyron, responsable de la médiathèque la Mandragotte à Saint-Didier-en-Velay, et en lien avec l'association le Prix des Incorruptibles, le réseau de lecture publique de Loire-Semène a innové en mettant en place « Les Incos de l'été ».

Il s'agit de reprendre les livres vainqueurs du Prix des Incorruptibles des quatre dernières années pour chaque catégorie d'âge et d'inciter les participants au concours à voter pour leur livre préféré. « L'idée m'est venue après la demande de François Paullenard, adjoint au maire de Saint-Didier-en-Velay, qui voulait mettre en lumière cet été la médiathèque et ses actions. »

Une action qui prendra fin le 31 août

Aussitôt dit, aussitôt fait. Une fois l'adhésion des « Incorruptibles » obtenue, Alexandrine Ramos, coordinatrice de lecture publique à Loire-Semène, a enchaîné en lançant le concours dans l'ensemble des médiathèques et bibliothèques du réseau.

Si l'action a commencé le 15 juin, elle ne se termine que



Sarah, 10 ans, était venue pour rendre un livre et en prendre deux autres. Après, il lui reste un livre à lire pour faire son choix et voter.

Photo Progrès/Anita NONET

le 31 août.

Le Prix des Incos est le premier prix littéraire français dédié à la littérature jeunesse contemporaine. Il est décerné par de jeunes lecteurs, de la maternelle au lycée.

L'objectif est de susciter l'envie et le plaisir de lire à travers des livres de qualité. Après la lecture des livres sélectionnés en fonction de chaque niveau, les jeunes participants, « les Incorruptibles », votent pour leur titre préféré. C'est un des rares

prix littéraires jeunesse dont les jurés sont des enfants.

Au niveau de Saint-Didier-en-Velay, la médiathèque participe depuis très longtemps au Prix des incorruptibles avec les deux écoles de la commune, le collège Roger-Ruel et le centre de loisirs.

Autant dire que « le prix des Incos » sonne comme une valeur sûre aux oreilles des jeunes lecteurs et des familles.

Anita NONET

